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午前11時28分開議 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 開会宣告 

 ・ 議題の確認 

 

 
１ 調査事件 

 (1) 総合ミュージアム構想について 

○委員長（出村 ゆかり）  

 ・ 議題宣告 

 ・ 本日はこれまでの調査や各委員からの御意見を踏まえ、今後の取組の方向性について取りまとめた

資料を正副で作成し、協議を行うことを前回の委員会にて確認していたので、そのように進めさせて

いただく。 

 ・ まず、資料の説明をさせていただくので、配付資料を御覧願う。 

 ・ 資料説明：総合ミュージアム構想の取組の方向性（総務常任委員会正副委員長調製） 

 ・ 資料の説明は以上となるが、これを踏まえて各委員から本件に係る取組の方向性について御意見あ

るか。 

○小山 直子委員 

 ・ 最後の市立博物館本館等５館の統合についてだが、前回の委員会でもこのことについては様々な意

見があったのではないかと思う。５館を１館に統合するということを前提としただけの話合いではな

く、様々な方面から検討する必要があるのではないかという御意見などもあったので、この「一方で

単館では収支バランス上、運営が成り立たないものを存続させるべきではなく」という辺りの表現が

少し厳しいのではないかというふうに捉えた。 

 ・ 立地、アクセスのことについて触れていないが、ミュージアムになるのか博物館本館をまず整備す

るのかはこれからの話合いになるが、やっぱり立地、アクセスというものについても考える必要があ

るということが入れられるべきではないか。 

○池亀 睦子委員 

 ・ 私も言おうと思っていた。アクセスはすごく重要なのでどこかに入れておいた方がいい。観光客に

しても市民にしてもいろいろな方が訪れるという前提に立ったときに、そのアクセスはいいのかとい

うところがやっぱりしっかり検討されておかないと。土地がそこにあるからそこに建てようとかとい

うわけにはいかない。交通網の状況判断、これは非常に大事だと思うので、その辺をしっかりよろし

くお願いしたいと思う。 

○委員長（出村 ゆかり）  

 ・ 他に御発言ないか。（なし） 

 ・ 今いただいた御意見はぜひ参考にさせていただきたいと思う。立地、アクセスの件、そして５館の

存続についての表現は、こちらの方で調整させていただきたいと思うので、よろしくお願いする。 

 ・ 次に、今後の調査の進め方について御相談させていただく。正副としては、本日の取組の方向性に
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ついて確認させていただいた。次回の委員会で調査結果の最終的な方向性の取りまとめ案をお示した

いと考えているが、現在理事者の方で（仮称）総合ミュージアムの整備に当たっての基本的な考え方

のたたき台について、市民や関係団体に対し意見をお聞きしているところであり、意見の集約後、常

任委員会で報告する旨、今年の５月23日の委員協議会の場で理事者から報告を受けていることから、

最終的にはその意見を踏まえた取りまとめ案にしたいと考えているが、そのような進め方でよろしい

か。（異議なし） 

 ・ その他本件について、委員の皆様から何か御発言あるか。（なし） 

 ・ 本件については、最終的な取りまとめを行うため委員会の閉会中継続調査事件とすることでよろし

いか。（異議なし） 

 ・ 閉会中継続調査とすることに決定した本件については、先ほどの理由をもって議長に申し出たいと

思うが、これに御異議ないか。（なし） 

 ・ その他、本件について、各委員から何か御発言あるか。（なし） 

 ・ 議題終結宣言 

 

 
２ その他 

○委員長（出村 ゆかり） 

 ・ 次に、２のその他だが、各委員から何かあるか。（なし） 

 ・ 散会宣告 

午前11時42分散会 


